

7.1. CONSEJOS ECOLÓGICOS DEL TRÁFICO

- Las distancias cortas te van a costar mucho dinero
- Plantéate realmente cuándo necesitas utilizar el vehículo e intenta utilizar otro tipo de vehículo, o mejor la bicicleta.
- Cambia a tiempo las marchas. Es importante viajar con la marcha adecuada, porque así podrán reducir el costo de tu automóvil en cuanto a gasolina y al mismo tiempo colaborar en la mejora del aire urbano.
- Buscar aparcamiento es algo difícil ¿verdad?. Todos los conductores saben lo difícil que es encontrar aparcamiento; pues bien, intentar todos aparcar justo al lado de nuestra meta y confiar en la suerte significa darse unas cuantas vueltas a la manzana, contribuir al atasco cotidiano, perder el tiempo y emitir unos cuantos gramos más de productos contaminantes.

Te va a resultar mucho más cómodo utilizar el transporte público. Y si no podemos dejar de prescindir del coche nos podemos ir, como solución, a una zona de nuestra ciudad en la que estemos seguros de que tendremos lugar de aparcamiento.

Otra solución sería que la gente, si no le apetece ir en otro tipo de vehículo, puede ir acompañado (varios en un coche), con lo que ahorraríamos gasolina y perjudicaríamos muchísimo menos a la atmósfera.

- La mecánica del automóvil también es importante. Por muy conductores ecológicos que seamos, esto no nos sirve de nada si no dedicamos una mínima atención a nuestro automóvil: realizando revisiones cada cierto tiempo, tubos de escape limpiar....